

令和元年を振り返る



杉並区の主な出来事



平成から令和へ。今年1年間の区の様子やイベントを振り返ります!



2月 ふるさと納税による児童養護施設等へのプレゼントが100万円超に

ふるさと納税によるお礼の品相当額を、児童養護施設等へプレゼントできる区独自の取り組みです。各施設では普段着の買い替え、日頃できなかった遠足などに活用され、皆さんの善意がさらに子どもたちの笑顔につながっています。



5月 ビーチバレーボール事前合宿に関する協定締結

イタリアオリンピック委員会(CO NI)と事前キャンプ実施に伴う協定を締結。2年7月14日~22日の間、永福体育館のビーチコートで、イタリアビーチバレーボールチームが事前キャンプを行います。



3月 エクレシア南伊豆 開設から1年



全国初となる南伊豆町との自治体間連携による特別養護老人ホーム「エクレシア南伊豆」が開設から1年。90名の定員を満ち、40名の区民の方が入居しています。気持ちの上で区との距離を縮める取り組みとして、「阿佐谷ジャズストリート」等の出張イベントを実施しました。



6月 全区立小・中学校体育館への空調設備の設置スタート

元年度から3カ年計画で、区立小・中学校全校に設置を予定している体育館空調設備(エアコン)について、今年度分19校の工事に着手しました。



4月 東京高円寺阿波おどり 台湾公演2019

3回目となる今回の公演では、3日間にわたり160人の踊り手が台北市のみならず、新北市、高雄市、雲林県で舞い踊り、大歓迎を受けました。



8月 ハロー! なみすけ訪問 (子育て寄りそい訪問事業) を実施

区の保健福祉サービスを利用していない未就園児等のいる家庭を職員が訪問し、その状況に応じた子育て支援サービスの情報提供や相談・支援を行う「ハロー! なみすけ訪問」を開始しました。



2年連続で保育の「待機児童ゼロ」を実現

着実に認可保育所を整備するとともに、認可保育所入所未定者に対するきめ細やかな利用調整等を行ったことにより、2年連続で「待機児童ゼロ」を実現しました。



9月 都内初 就学前教育支援センターの開設

区の就学前教育の質の向上を目指し、子どもや保護者、教員、保育士を支える拠点として、就学前教育の実践的な研究を行う、都内初となる就学前教育支援センターを開設しました。



高円寺子ども家庭支援センターを開設

身近な地域において、関係機関との連携による機動的できめ細やかな相談・支援機能の充実を図るため、合計3所を段階的に整備することとしている地域型センターの1所目として開設しました。

杉並区議会議員選挙を執行

水害ハザードマップ改定

激化する豪雨に対し、想定最大規模の雨(153mm/h)による浸水予想区域図へ改定するとともに、避難に関する情報および日頃の備えに役立つ情報をまとめ、該当地域に全戸配布するなど、周知に努めました。



台風19号への対応

これまでで最多となる11カ所の避難所を開設。避難者は最多の844名に上りました。また、災害時相互援助協定を締結している南相馬市の被害に対して、自治体スクラム支援会議の各自治体と共に、市のニーズに即した支援を行いました。



11月 重度身体障害者通所施設「シャローム上井草さくら」の開設

「障害のある方々が住み慣れた地域で安心して生活できる環境整備」の一環として、区有地を活用し、区北西部に重度身体障害者通所施設を開設しました。